



EL OBJETIVO DEL EVENTO ES POTENCIAR EL TURISMO A LARGA DISTANCIA Y DIFUNDIR LUGARES RURALES DE LA REGIÓN, COMO LOS QUE HAY EN LA PROVINCIA DEL TAMARUGAL.

Embajadores de distintos países llegan a Iquique a encuentro de turismo

El evento busca la difusión de atractivos turísticos locales, como las aguas termales de Mamiña y los geoglifos tarapaqueños. Todo con el objetivo de impulsar esta actividad en la región y fomentar intercambios culturales.

Javiera Tapia Zapata
 javiera.tapia@estrellaiquique.cl

Ayer inició el evento diplomático y cultural "Iquique and World: Sol ruta de la Salud", organizado por la ONG Interamericana Progreso 4.0, en conmemoración del Día Nacional del Turismo.

El encuentro tiene como objetivo principal promover el desarrollo económico de Iquique y Tarapacá, así como destacar la riqueza cultural y turística de la región a nivel internacional.

El evento cuenta con la participación de embajadores de diversos países, entre ellos, Japón, Panamá, Honduras, Costa Rica y Argelia. Los representantes visitarán los principales atractivos turísticos de la zona,

donde se buscará resaltar el valor turístico y cultural de la Región de Tarapacá.

El presidente de la ONG, Nino Petit, destacó la relevancia del evento para el turismo rural de la región.

Petit indicó que este encuentro se enmarca en el Día Internacional del Turismo que se celebra hoy y adelantó que el objetivo no solo es promover el turismo como una actividad económica y cultural, sino también como un rubro que genere empleo.

"Este año nos centramos en el turismo rural, promoviendo áreas al interior de la región como las aguas termales de Mamiña, los geoglifos de Tarapacá y el sol de la pampa, con sus propiedades medicinales", aseguró, añadiendo que es una oportunidad para atraer turistas y contri-

5 embajadores de distintos países están ahora en el encuentro de turismo regional.

buir al desarrollo económico de la región.

Además, adelantó que se unirá una comitiva de Puerto Montt que busca establecer lazos para el turismo.

La jornada de ayer comenzó con un desayuno en el restaurante "El Bote" en la Caleta Los Verdes, donde los embajadores pudieron degustar los distintos pescados de la zona. Durante la mañana, visitaron la Escuela Básica Francisco Forgione, donde niños y niñas rea-

lizaron una muestra de bailes típicos locales y nacionales como el Cachimbo y la Cueca. Más tarde se dirigieron al Centro Originarias, para después ir a dar un paseo en lancha hacia la Boya a bordo de un buque de la Armada.

EMBAJADORES

Al respecto, la embajadora de Costa Rica, Margarita Portuguese, elogió la oportunidad de conocer la región. "Es un paisaje muy diferente al de Costa Rica, todo el desierto ha sido muy bonito de conocer", sostuvo.

"Podimos visitar el Centro Originarias, donde se trabaja con mujeres de pueblos indígenas, lo que suma una dimensión cultural importante al turismo", comentó Portuguese.

Por su parte, Linda Re-

dondo, embajadora de Honduras, subrayó la importancia de este tipo de actividades para estrechar lazos entre los países participantes.

"Nuestro objetivo es llevar toda esta experiencia a nuestro país y, en algún momento, también compartir nuestras propias riquezas culturales y turísticas con ustedes", afirmó Redondo.

Durante este evento, los embajadores visitarán diversos atractivos naturales y culturales de la región, como las termas y sitios ancestrales, acompañados de profesionales del rubro. El programa también incluye recepciones charlas y conversatorios, donde se discutirá el potencial turístico de Tarapacá y sus oportunidades de desarrollo.

DÍA DEL TURISMO

Hoy 27 de septiembre, en conmemoración del Día Mundial del Turismo, y como parte del cronograma del evento, los embajadores realizarán un viaje a Pozo Almonte, donde visitarán las oficinas salitreras de Humberstone y Santa Laura. Posteriormente, realizarán un tour por la comuna de Pica. En la tarde, el grupo se trasladará a las termas de Mamiña, donde pasarán la noche, disfrutando de las bondades naturales de la región.